



Estudiantes del Colegio España lanzan proyecto radial online para fomentar habilidades y expresión oral

Radio Ayni, una innovadora iniciativa del Colegio España y el SLEP Iquique, busca desarrollar el aprendizaje significativo de los estudiantes a través de programas de poesía, entrevistas y radioteatro, conectando a la comunidad escolar con sus familias y el territorio.



Impulsar el aprendizaje significativo, desarrollar diversas habilidades y potenciar la expresión oral de las y los estudiantes son los principales objetivos de Radio Ayni, el nuevo proyecto radial online del Colegio España, perteneciente al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de

Iquique. Esta innovadora iniciativa será dirigida por los propios estudiantes, quienes tendrán a su cargo la programación de diversos bloques temáticos, como espacios dedicados a la poesía, entrevistas a miembros de la comunidad educativa y, próximamente, recreaciones de radioteatros.

Nelson Monje, profesor de Educación Musical y principal impulsor del proyecto, destacó la importancia pedagógica de Radio Ayni. "Radio Ayni nace con la inquietud de pensar, como profesora, qué es lo que les gusta hacer a los niños. Por eso, el objetivo es aprender jugando a hacer

radio, pero siempre con una mirada pedagógica. Así, podemos recoger sus experiencias, inquietudes y contar sus realidades. Hay un mundo por descubrir por parte de nuestros estudiantes, y hemos visto cómo un micrófono facilita que cuenten sus historias. Es un sueño que se está logrando de a poco y que, sin duda, va a enriquecer a los niños de nuestro establecimiento", comentó Monje.

Por su parte, la directora del Colegio España, Rosa Córdova, subrayó el impacto de esta radio en la conexión de los estudiantes con sus familias y el entorno social. "Para nosotros es muy importante este proyecto, porque nos permite comunicarnos y vincularnos con el territorio, con las juntas vecinales, apoderados y estudiantes. Además, nuestro colegio

es intercultural, y esta radio nos da la posibilidad de que los alumnos se contacten con sus familiares de distintos países. Por ejemplo, tenemos un estudiante de República Dominicana que ya se comunicó con su familia, y creemos que esto también va a permitir una forma de cercanía con las familias que están lejos", expresó la directora.

El director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf, también estuvo presente en la inauguración de Radio Ayni, destacando la relevancia de este proyecto para el desarrollo educativo de los estudiantes. "Hoy tuvimos la oportunidad de participar en la inauguración de este proyecto radial digital y participativo. Lo más importante es que está liderado por las niñas y de nuestro Colegio España, quienes están muy entusiasmados con

este tremendo proyecto. Para nuestro Servicio Local es fundamental nuestro acompañamiento como sostenedor en este tipo de iniciativas que tributan directamente al proceso formativo de cada uno de nuestros estudiantes", indicó Majluf. El proyecto Radio Ayni, que además contó con el apoyo de Senda Tarapacá para la adquisición de equipos, toma su nombre de un concepto de la cultura aymara que significa reciprocidad, ayuda mutua y trabajo en conjunto para el bienestar de la comunidad. Este principio refleja el espíritu colaborativo del proyecto, donde los estudiantes no solo aprenden a hacer radio, sino que también fortalecen sus vínculos con la comunidad y desarrollan habilidades fundamentales para su formación integral.



EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

150 9001 CALIDAD

